



Vier Kieselsteine

Die Geschichte der Familie Blumenthal

Lernmaterialien zum biografischen Lernen
über die Judenverfolgung im Nationalsozialismus
am Beispiel der Familie Blumenthal aus Hoye

Für die Arbeit mit Schül:innen und Schöler:innen ab 9 Jahren



https://bergen-belsen.stiftung-ng.de/fileadmin/_processed_/8/4/csm_104_c5cc3da258.png

EMPFEHLUNG DES MONATS OKTOBER VIER KIESELSTEINE - DIE GESCHICHTE DER FAMILIE BLUMENTHAL

Die Materialbox über die Familie Blumenthal, die als Beispiel für die grausame Judenverfolgung im Nationalsozialismus im Fokus stehen, bietet einen Beitrag zum biografischen und historischen Lernen und enthält neben einem Leseheft für Schüler:innen auch ein Begleitheft für Lehrpersonen sowie Foto-, Dokumenten- und Zeitkarten. Veröffentlicht wurde die Materialbox von der Gedenkstätte Bergen-Belsen, da die Familie 1944 in das Konzentrationslager Bergen-Belsen deportiert wurde (<https://geschichte-bewusst-sein.de/vier-kieselsteine-die-geschichte-der-familie-blumenthal/>).



<https://geschichte-bewusst-sein.de/wp-content/uploads/2020/03/Vier-Kieselsteine.jpg>

HOLOCAUST
JUDENVERFOLGUNG
GEDENKSTÄTTE
BERGEN-BELEN

AB 9 JAHREN

Dieses Material findet ihr im
Bereich
Sachunterrichtsdidaktik im
Fach 19